



Cantabria / REGIÓN

REINOSA

«La solución al problema hospitalario está por encima de las ideologías»

José Miguel Barrio dice que el defiende «lo que pide la mayoría» La Comisión Sanitaria se muestra muy satisfecha con la masiva participación en la manifestación

JAVIER/REINOSA

«Es indudable que la solución a este importante problema sanitario que tenemos planteado en Reinosa y en todo Campoo está por encima de las ideologías y de los partidos políticos. Yo, como alcalde, tengo que defender lo que demandan mayoritariamente los ciudadanos, y es mi deber estar con ellos y seguiré estando» Con estas palabras explicaba sus sentimientos el alcalde regionalista, José Miguel Barrio, durante el transcurso de la manifestación celebrada en la ciudad el pasado viernes, en demanda de un 'hospital digno'.

Para Barrio Fernández, «es algo que impresiona el ver a tantos miles de personas unidas reclamando lo que por derecho nos corresponde, una atención hospitalaria digna, y vamos a hacer todos los esfuerzos que sean necesarios para que se nos atienda, para que lo que demandamos se haga pronto realidad».

El alcalde insistía también en la adopción de medidas dirigidas a tener «una buena calidad de vida a través de unos servicios óptimos, lo que representará, sin duda alguna, un imán que atraiga esas inversiones que tanto necesitamos. Debe de quedar claro que no vamos a soportar más medidas exiguas para Reinosa y Campoo ni en el ámbito de la sanidad ni en cualquier otro en el que las ayudas e inversiones del Gobierno regional o de Madrid contribuyan de manera positiva a nuestro futuro».

Comisión sanitaria

En este mismo sentido se expresaban los miembros de la Comisión Sanitaria Campoo-Los Valles, convocantes de la movilización, quienes han mostrado su satisfacción por la masiva respuesta de los ciudadanos de Reinosa y del resto de la comarca, con presencia en la manifestación de representantes de los once municipios de la Merindad de Campoo, así como de Aguilar de Campoo y de la localidad burgalesa de Arijia. Ha sido igualmente destacable en esta nueva movilización en demanda de soluciones hospitalarias, la participación de los comercios e industrias locales. Coincidiendo con el desarrollo de la manifestación, tanto los comerciantes como los industriales cerraron sus locales y cesaron en la actividad. Se escucharon también críticas entre algunos miembros de la comisión y entre numerosos manifestantes, a la ausencia de representantes del PSOE en la movilización de reivindicación hospitalaria..

Los motivos de esta manifestación, que según el representante de CC OO, Fernando Fuente, no se descarta «convocar una nueva en Santander si no hay respuesta positiva a las demandas», expuestos por la Comisión Sanitaria, es el rechazo al proyecto de 'dispositivo hospitalario' que impulsa la Consejería de Sanidad del Gobierno de Cantabria, y para que se respete «el derecho que tenemos los ciudadanos de Campoo a un hospital bien dotado, ya que Reinosa está incluida en el Mapa Sanitario de Cantabria como Area III, idénticamente igual que Santander; Torrelavega y Laredo».

Aseguran igualmente que con el proyecto de hospital que pretende el Gobierno de Cantabria, «a los pacientes de la comarca, y a sus familiares, se les condenaría de por vida a continuar desplazándose a Torrelavega o a Santander como hasta



MOVILIZACIÓN. Varios miles de manifestantes campurrianos demandaron un «hospital digno». / L. PALOMEQUE

Imprimir | Enviar



BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy
 Hemeroteca

INTERNET/GOOGLE

Categorías

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

ahora. Los campurrianos seguiríamos siendo tratados como ciudadanos de segunda en comparación con el resto de cántabros».

A partir de la manifestación y respaldados con la elevada participación ciudadana, los representantes de la comisión esperan mantener en fecha próxima «una reunión con el presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla, para que escuche de primera mano nuestros planteamientos y propuestas hospitalarias para esta zona sur de Cantabria».

[Subir](#)



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SABERCOM